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《危险关系》自去年 9月底开机发布会后，

除曝光两组海报外，章子怡、张东健、张柏芝三位
主演也未有视频剧照等重头物料流出，一直非常
低调。此番亮相第65届法国戛纳电影节，三位主
演再聚首，与导演许秦豪一同亮相为影片造势。

而影片也不负众望，入围“导演双周”单元，
与全球19部优秀影片一同竞争“国际评论家协
会”大奖。片方透露，此次的行程非常紧凑，入
围后影片的放映和发布会等活动都要遵守电影
节的规定。章子怡、张东健、张柏芝三位主演一
同亮相希望能够给影片带来好运，最后能够满
载而归。

华语军团出行戛纳
第65届戛纳电影节将于5月16日开幕，来

自全球的 50多部影片纷纷为角逐“金棕榈”大
奖而来。虽然主竞赛单元华语片再次集体失
声，但是娄烨新片《浮城谜事》最终入围“一种关
注”单元，许秦豪执导的华语影片《危险关系》入
围“导演双周”单元。

据了解，《危险关系》出品方中博传媒继《鬼
子来了》《哭泣的拳头》后，第三次入围法国戛纳电
影节。作为戛纳的常客，出品方会在当地举行一
系列的宣传活动为影片造势，开拓影片的海外发
行市场。而成龙新片《十二生肖》和乌尔善执导的
《画皮2》也会亮相戛纳，为海外卖片造势。时光
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放映师及工作人员，您好：
《赛德克·巴莱》终于要在贵影院放映给所有的观众朋

友了。
12年了……过去的这些年，《赛德克·巴莱》的片段始

终在我脑海不停演练，为了让心中的画面也能让剧组团队
看见，促使原本不会画画的我，一再琢磨绘制分镜脚本。
接着开始的前制期、拍摄期，数百人的团队一起为了共同
的影像，深入台湾各个高山险境，在困顿的资金及环境下，

一起迎战不断袭击的疾病。 240天的拍摄工作日，就像马
拉松，中间也曾经喘不过气、一度走不下去。但当初咬牙
辛苦撑过的种种难关，如今想起来却也是最甘美的回忆。

数百人的齐心努力，让这部电影不论故事或声光效果
都具有国际水平。我们希望邀请您加入，一起创造华语电
影制作、营销及放映质量全面升级的机会。只有您对于放
映质量的坚持，才能让全体剧组的心血以及这激昂抗日的
英雄故事，完美地呈现给数百万计的观众。希望您能成为

我们最最关键的最后一棒。
可以的话，请协助我们确认现场播映的音量调到“七”

（不低于“六”）。
然后，在电影片尾，也就是开始跑演职员表的时候，让

观众能够继续在全黑的环境，细细咀嚼感受电影的故事，
同时可以让我们与所有观众分享全体演职员的荣耀时刻。

感谢您，现在此刻，正在将电影故事及华语电影的能
量，实现到大银幕，写下最完美的里程碑！万事美好！

《危险关系》入围导演双周单元 章子怡、张东健、张柏芝将亮相红毯

“三张王牌”戛纳聚会
由章子怡、张东健、张柏芝领衔主演的年度巨制《危险关系》入选了第65届法国戛纳电影节的

“导演双周”单元。片方日前透露，导演许秦豪和制片人陈伟明将率领章子怡、张东健、张柏芝的
豪华主创阵容亮相红毯，意在夺得“国际评论家协会”大奖。

斩获第48届金马奖最佳影片
史诗英雄片《赛德克·巴莱》昨日震撼登陆郑州
导演发表公开信 恳请影院放映时调大音量

让好莱坞见识“野蛮的骄傲”

究竟什么是“赛德克·巴莱”？其
实这是台湾诸多原住民之一的赛德
克族的语言，其意为“真正的人”。这
部由国际名导吴宇森监制、斩获第
48届金马奖最佳影片的抗日史诗电
影《赛德克·巴莱》昨日正式登临河南
奥斯卡院线。看片会上很多观众都被
电影展现出的史诗感和勇士们勇于赴
死的动人情节感动得落泪。而记者获
悉，魏德圣导演特别在电影上映之际，
发表了一封给影院的公开信，字字真
诚。记者 崔迎 实习生刘恺斌

影片背景

《赛德克·巴莱》不愧是一部史诗英雄
片，它讲述了1895年，清政府签订了丧权
辱国的《马关条约》，将台湾和澎湖列岛割
让给了日本之后。电影主角赛德克族的
首领“莫那鲁道”则率领着自己的 300 精
英族人对抗日军现代化军队的故事。影
片场面震撼，感人肺腑，无论是从电影技
法、叙事主题，还是表演、镜头语言等各个
方面，魏德圣都给其他的华语电影人做出
了最好的示范。《赛德克·巴莱》就像魏德
圣代表台湾电影人说出的一句宣言，铿锵
有力，而且振聋发聩。

从威尼斯上映的影展版，到台湾上映的上下集，再到内地上映的国
际版，《赛德克·巴莱》可谓好事多磨。12年的光阴浓缩成2个半小时的
电影，终于展现在观众面前。为此魏德圣忐忑不安，他还特别修书一封
致影院工作人员，希望他们完成“最后一棒”，“在电影片尾，也就是开始
跑演职员表的时候，让观众能够继续在全黑的环境，细细咀嚼感受电影
的故事。”同时在信中也对音量提出了要求。

针对魏德圣信中提到的“现场播映的音量调到‘七’（不低于六）”，
本地影院的几位放映师表示，电影放映在音量上并无统一标准，需要放
映师根据片子自行判断。如果放映大片时，更要把握好平衡，既要保证
视听效果，也要保证对白能听清楚，更要保证观众不会引起不适。“音量
值范围最大不超过十，调到 7其实已经相当大。声音质量和使用的解
码器也有关系，这要具体看各影院设备，五月天《追梦 3DNA》上映
时，片方曾经希望我们将音量调到7，一试之后发现，这样固然能达
到现场的摇滚效果，但确实已非常震耳了。”

导演致信 出演职员表时请勿亮灯

作为近年来难得的优秀华语电影，《赛德克·巴莱》在试
映之后广受好评，有媒体甚至用“洗洗睡吧”呼吁内地导演崇
拜“赛德克”。 魏德圣12年磨一剑的《赛德克·巴莱》似乎让
媒体和观众看到了和好莱坞分庭抗礼的希望，近日内地首映
式上13次连绵不绝的掌声就是最好的例证。

片中振聋发聩的一句台词是：“如果你的文明是让我们
卑躬屈膝，那我就让你们看见野蛮的骄傲”，要让好莱坞的

“文明”见识“野蛮的骄傲”，必须拿出我们的“野蛮”，如何不
“卑躬屈膝”不仅仅是赛德克人要解决的问题，更是华语电影
人需要思考的问题。

影片力量 内地首映13次掌声


